



Ernesto Klengel

wissenschaftlicher Referent für Arbeitsrecht am Hugo Sinzheimer Institut in Frankfurt/Main

Biografisches

Ernesto Klengel ist seit 2019 wissenschaftlicher Referent für Arbeitsrecht am Hugo Sinzheimer Institut in Frankfurt/Main. Davor war er wissenschaftlicher Mitarbeiter bei Prof. Dr. Hamann an der Universität Duisburg-Essen. Ernesto Klengel ist Autor mehrerer arbeitsrechtlicher Fachartikel. In seiner Doktorarbeit beschäftigte er sich mit der Aufrechterhaltung von Kollektivverträgen im Zuge eines Betriebsübergangs.

Forum 2

Baustelle Datenschutz: Herausforderungen für die betriebliche Praxis

**Campus
Arbeitsrecht
2020**